



**Mi Universidad**

## **Resumen**

*Nombre del Alumno: Galilea Monserrat Gómez Gómez*

*Nombre del tema: México antiguo*

*Parcial: Unidad I*

*Nombre de la Materia: Ciencia tecnología sociedad y valores*

*Nombre del profesor: María Antonieta López*

*Nombre de la Licenciatura: Bachillerato en recursos humanos*

*Cuatrimestre: 5*

## Mexico antiguo

El México antiguo estuvo lleno de culturas que dejaron una huella increíble. Los olmecas fueron los primeros, conocidos como la "cultura madre" de Mesoamérica. Vivieron en la costa del Golfo de México y dejaron enormes cabezas de piedra, además de ser pioneros en matemáticas y astronomía.

Después vinieron los teotihuacanos, que construyeron Teotihuacán, una ciudad impresionante con pirámides gigantes como la del sol y la de la luna, aunque su ciudad fue enorme, aún no sabemos por qué desaparecieron.

Los mayas, vivieron sobre todo en el sureste y eran muy buenos para hacer cálculos, leer las estrellas y crear un calendario super preciso. Tuvieron ciudades impresionantes como Tikal y su legado en ciencia y arte que sigue siendo admirado.

En Oaxaca, los zapotecas y mixtecas también dejaron su marca, los zapotecas crearon una ciudad planificada, Monte Albán, y los mixtecos eran expertos en orfebrería y en hacer códices, que son como libros antiguos llenos de historia.

Y luego llegaron los aztecas que dominaron el Valle de México, fundaron Tenochtitlán, una ciudad flotante sobre el lago Texcoco que era una maravilla de ingeniería. Eran muy organizados y aunque sus rituales eran intensos, su cultura, arte y arquitectura fueron impresionantes.

Cada una de estas culturas tenía su propio estilo de vida pero todas compartían un respeto profundo por la naturaleza y el cosmos. Gracias a ellos tenemos un legado cultural riquísimo que aún sigue siendo parte importante de la identidad de México.